

**Nos activités visent à vous accompagner, vous outiller et vous soutenir afin d'aider votre enfant dans son développement.**



**Our activities aim to accompany, equip and support you in order to help your child in their development.**



**Premiers Pas  
Home-Start  
Champlain**

- > **Inscription en continu pendant l'année.**
- > **Plusieurs sessions par année. Les horaires varient selon le programme et les besoins d'apprentissages des enfants.**

- > **Pour connaître les frais d'inscription ou pour vous inscrire :**

450 923-4138 ou  
info@premierspaschamplain.org

- > **Pour nos ateliers virtuels, vous pouvez vous inscrire directement :**

stimulationdulangage.ca

- > **Nos coordonnées :**

78, rue St-Louis, Lemoyne, Qc, J4R 2L4  
450 923-4138  
info@premierspaschamplain.org  
premierspaschamplain.org  
stimulationdulangage.ca



**Premiers Pas  
Home-Start  
Champlain**



**Services et ateliers  
pour les familles avec des  
enfants de 0 à 12 ans**

**Plus de 30 ans  
au service des familles!**

**See inside  
for English**

450 923-4138 • premierspaschamplain.org  
stimulationdulangage.ca

## Disponible en français

### Ateliers parent-enfant *pour tous*

#### > Ateliers virtuels de stimulation du langage

(12 MOIS À 5 ANS)

Programme permettant aux parents d'avoir accès à toute la théorie des ateliers, à une multitude d'idées de jeux ainsi qu'à des capsules de contes et comptines. Ces capsules virtuelles offrent la possibilité de suivre les ateliers où que vous habitez, et ce, dans le confort de votre salon.

[stimulationdulanguage.ca](http://stimulationdulanguage.ca)

#### > Parlons poupons (0-12 MOIS)

Programme visant à accompagner les parents dans le développement global (langagier, affectif, moteur, social, cognitif) de leur bébé au cours de sa première année de vie. Les parents auront l'occasion de mettre la théorie en pratique par de nombreuses idées de jeux.

#### > Sajou pour mieux grandir (18 MOIS À 5 ANS)

Programme pour les familles qui souhaitent un moment de jeux ensemble afin de favoriser leur lien d'attachement et le développement global de leurs tout-petits.

#### > Sajou en français (3 À 5 ANS)

Programme de stimulation du langage pour les familles dont le français n'est pas la langue maternelle. Ces ateliers sont aussi une façon d'exposer les enfants allophones au français en vue de l'entrée à la maternelle.

#### > Sajou et Salie avec les livres (3 À 5 ANS)

Programme offrant un éveil à la lecture, à l'écriture et aux mathématiques.

#### > Sajou avec les sons et les mots (4 À 6 ANS)

Programme misant sur le plaisir et le jeu pour développer les habiletés de conscience phonologique et d'éveil à l'écrit.

#### > Sajou à l'école - bilingue (3 À 5 ANS)

Programme permettant de préparer les enfants d'âge préscolaire et leurs parents à l'entrée à l'école. Offert en formule bilingue. (français, anglais)

#### > Club 6-12 ans

Programme pour outiller les enfants d'âge scolaire dans la reconnaissance et l'expression de leurs émotions, ainsi que dans leurs habiletés sociales.

### Ateliers parent-enfant *spécialisés*

#### > Ateliers spécialisés de stimulation du langage

(12 MOIS À 5 ANS)

Ce programme de prévention est implanté depuis plus de 12 ans et il s'adresse aux parents d'enfants de 12 mois à 5 ans présentant des difficultés langagières. L'objectif des ateliers est d'accompagner le parent et de l'outiller afin que celui-ci puisse intégrer les stratégies apprises dans sa routine quotidienne avec son enfant. Dans nos locaux, c'est par l'entremise de jeux ludiques basé sur l'histoire de notre singe Sajou et sa famille que parents et enfants pratiquent les stratégies. *4 niveaux d'ateliers sont offerts selon le niveau de langage de l'enfant.*

#### > Sajou avec les sens (2 À 5 ANS)

Programme permettant aux enfants ayant des besoins particuliers d'explorer le monde avec leur sens et de développer leur motricité et leurs habiletés communicationnelles.



### Services

#### > Accompagnement parental

Favoriser la relation parent-enfant en soutenant positivement les habiletés parentales.

#### > Friperie (0-12 ANS)

Vente de vêtements, jouets et autres articles pour enfants. Nous acceptons les dons. (Bac extérieur disponible pour laisser vos dons en tout temps)

#### > La mère à boire

Soutien et promotion de l'allaitement maternel. Location de tire-lait.

#### > Location de sièges d'auto

Pour un dépannage temporaire. Les 3 types de sièges sont offerts.

#### > Soutien alimentaire et vestimentaire

Panier alimentaire et sac de vêtements au choix pour les familles dans le besoin.

## Available in English

### Activities

#### > Specialized language stimulation workshops

(12 MONTHS TO 5 YEARS)

This program has been in place for over 12 years and is aimed at parents of children aged 12 months to 5 years with language difficulties. The objective of the workshops is to accompany the parent and give them the tools to integrate the strategies learned into their daily routine with their child. In our premises, parents and children practice the strategies through playful games based on the story of our monkey Sajou and his family. *4 levels of workshops are offered according to the child's language level. Virtual workshops also available with english subtitles at [stimulationdulanguage.ca](http://stimulationdulanguage.ca).*

#### > Let's Talk baby (0-12 MONTHS)

This program accompanies parents in the global development (language, emotional, motor, social, cognitive) of their baby during his first year of life. Parents will have the opportunity to put theory into practice through numerous play ideas.

#### > Play and grow with Sajou (18 MONTHS TO 5 YEARS)

Program for families who wish to have a play time together to promote their attachment and the global development of their toddlers.

#### > Read and Play with Sajou and Salie (3 TO 5 YEARS)

Program offering an awakening to reading, writing and mathematics.

#### > Ready, set, school with Sajou - bilingual (3 TO 5 YEARS)

Program to prepare preschoolers and their parents for school. Offered in a bilingual format (French, English)

### Services

#### > Parental support

Promote the parent-child relationship by positively supporting parenting skills.

#### > Thrift store (0-12 YEARS)

Sale of clothing, toys and other articles for children. We accept donations (outside bin available to leave your donations at all times).

#### > Mom's for milk

Support and promotion of breastfeeding. Breast pump rental.

#### > Car seat rental

For a temporary fix. All 3 types of seats are available.

#### > Food and clothing support

Food basket and clothing bag of your choice for families in need.